
Protokoll der Video-Konferenz
des Jugendausschusses/Fachwarte  13.04.23

Leitung: Anton Pfeffer Protokoll: Natalie Welter
anwesend: Anton Pfeffer,  Sascha Riemer, Natalie Welter, Dominik Tran, Dennis Tran, Harald Schwarz, Florian 
Schützeneder, Werner Sobeck, Wolfgang Klingseisen, Jürgen Welter, Monika Ferstl, Rudi Prösl
entschuldigt: -

 1. Begrüßung
Alle Anwesenden wurden begrüsst durch A. Pfeffer.

 2. Verlesung der Tagesordnung.

 3. Jugendtag in Diesenbach am 19.05.2023
Zeitplanung ist ca. 1,5 – 2 Std., ab 17:00 Uhr ist Beginn.
Findet mit Bezirkstag in der gleichen Location statt.
Rudi Prösl fragte an, ob Natalie Welter den Schriftführerposten übernimmt – dies wird von 
N. Welter angenommen.
Jeder Fachwart sucht seine Meister und druckt die entsprechenden Urkunden aus, 
Vorlagen gibts bei T. Pfeffer.
Die Kurzberichte sollen von den Fachwarten vorab zu T. Pfeffer geschickt werden.

 4. Mini-Entscheid
Die Mini-Entscheide werden noch ausgespielt. Alle Beteiligten wurden informiert.
R. Prössl und Harald Schwarz wurden herzlich zu den Bay-Mini Entscheid in Beratzhausen 
eingeladen.

 5. Vorbereitung Saison/Ligeneinteilung
Rudi Prössl brachte den Vorschlag einer angepassten Ligeneinteilung.
Das ihm zugetragene Feedback der Vereine lässt Unmut über die Fahrtwege erkennen, man
wünscht sich eine regionalere Aufteilung – ggf. eine Zusammenlegung der B- und C 
Gruppierung?
Einigkeit, dass die A-Gruppe unangetastet bleibt – es entfacht sich eine Diskussion über die 
Vor- und Nachteile einer Umstrukturierung von B und C. 
Durch T. Pfeffer wird auf die recht strengen Vorgaben des Bundes verwiesen – Ja, es 
könnten Ausnahmen gemacht werden, jedoch bringt dies Probleme mit sich, die man 
vermeiden möchte. 
Die geringeren Fahrtwege würden auch die Punktunterschiede von C zu B nicht 
rechtfertigen. Man würde die Einsteiger, welche mit C Lust auf die Spiele bekommen sollten
abziehen lassen und sie damit verschrecken. Das wird unisono nicht gewollt. 
Auch möchten viele nicht konstant gegen die gleichen Gegner spielen. 
Vorab ist keine Änderung angedacht, bei öffentlichen Anträgen der Vereine kann dies näher
erwogen werden. 
Der Newsletter mit den neuesten Infos ist raus, die Verwirrung um die Terminlegung in 
Chieming konnte geklärt werden (PDF hatte noch alte Daten). 

 6. Deutschlandpokal Mädchen U 15
S. Riemer hat die Leitung inne.
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Es sind Europa und Vize-Weltmeister anwesend, es wird ein Sportevent der Extrakklasse.
Die Boxen wurden heute in Empfang genommen.
M. Ochsenkühn und Tino Arlt werden 2 Tage Schiedsrichter sein.
Sascha leitet am Samstag, Toni am Sonntag.
Team Caterin Ferstl/Welter wird Freitag ab 12:00 Uhr beim Aufbau/Einrichten 
Cateringbereich dabei sein. 
Besprechung der Tagesabläufe und Sonderwünsche bezüglich Essen folgten. 
Es wurden 132 Essen bestellt, was eine rechte Herrausforderung darstellt.
Dennis und Khang werden den ShuttleService mit den von Opel Ferstl gestellten 
Fahrzeugen anbieten und Freitag auch die Getränke aus der Halle nach RGB bringen. 
Ersthelfer sind Riemer und Pfeffer, auch eine Notärztin ist anwesend (Eva Scheerer).
Es wurden noch die nötigen Details für das Catering bezüglich nötiger Besorgungen 
besprochen.

 7. Turniere und Ausrichter
Unterstützung und Finanzierung werden, um den zeitlichen Rahmen nicht zu sprengen, 
nach Einverständnis aller nächstes Mal besprochen. In 3-4 Wochen ist die nächste Sitzung.

 8. Verabschiedung

Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr
Ende der Sitzung: 21:25 Uhr
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